
 Warum mögen wir Tonys Tomate nicht?Erledigt

Beitrag von „mitchde“ vom 30. Dezember 2019, 12:27

Bei allen historischen Fakten - ehemalige Bootloader wie Enoch/Chameleon sowie früherern
"AllinOne beasts"- sollte man jedoch auch nach vorne schauen und auch trennen zwischen den
Leuten die Tony nach wie vor als normales Forenmitglied nutzen und den Machern / evtl. auch
manchen Admins dort.

PS: jemand schrieb hier dass Tony nur Nvidia Karten auflistet / empfiehlt und AMD nicht mag.

Das ist so schon lange nicht mehr richtig. Bei Tony sind nur noch AMDs gelistet!

Zudem wird es hier auch - ganz unabhängig - mal Zoff unter den Forenmitgliedern geben -
einschließlich Admins - wenns da eben menschelt. Wie griven es bei den Umgangsregeln
beschreibt, sollte man auf seine Worte achten bzw. als Leser von etwas unglücklichen
Formulierungen nicht gleich ausrasten / es zu persönlich nehmen.

In jedem Forum gibts halt mal das ein oder andere "Problem".

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/45815-warum-m%C3%B6gen-wir-tonys-tomate-
nicht/?postID=557281#post557281
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